

13. Januar 2022

Sparkasse HagenHerdecke fördert Gemeinwesen im Jahr 2021 mit knapp einer Million Euro

Leider waren erneut „Corona“ und zusätzlich das „Hochwasser“ die bestimmenden Themen des Jahres 2021 in Hagen und Herdecke. Dies gilt natürlich auch für den Bereich der Förderungen der Sparkasse. Dank ihrer Unterstützung konnte aber die heimische Vereinswelt durch starkes ehrenamtlichen Engagement und trotz der sehr herausfordernden „Jahrhundertereignisse“ unglaublich viele wichtige Projekte zusätzlich anstoßen oder durchführen.

Breite Streuung

Wie gewohnt hat die Sparkasse HagenHerdecke die Mittel hierbei möglichst breit gestreut. Förderschwerpunkte waren wieder der Sport, die Kultur, sehr viele soziale Projekte in der Jugend- oder Altenhilfe, im Umweltschutz sowie in der Bildung. Als nur einige wenige Beispiele hierfür stehen die „Rostlaube“ des Vereins Hagen United e. V., die „Jugendbasketballförderung“ der Sparkasse, von der Jahr für Jahr die gesamte Basketball-Gemeinschaft profitiert, das „Kinderspielhaus“ für die Matthäus Kita oder auch die „Aufbauhilfe“ für den Herdecker Kanu-Club 1925 e. V., der bei dem Hochwasser Mitte Juli seine gesamte Trainingsausstattung verloren hatte.

1.000.000,00 Euro für weit über 200 Empfänger

Die vier vorgenannten Beispiele stehen im Jahr 2021 stellvertretend für deutlich mehr als 200 gemeinnützige Vereine oder Institutionen, die dank der enormen Fördersumme von fast einer Mil-

lion Euro ihre wertvolle Arbeit fortsetzen bzw. intensivieren konnten. Der Betrag setzt sich aus Mitteln der Sparkasse HagenHerdecke (ca. 525.000,00 Euro), der Sparkassenstiftung für Hagen (ca. 365.000,00 Euro) sowie dem Fluthilfetopf der Sparkassen (ca. 102.000,00 Euro) zusammen. Die umgesetzten Projekte kommen allen Bürgerinnen und Bürgern in Hagen und Herdecke zugute. Insbesondere Kinder und Jugendliche konnten hierdurch in diesen eher schwierigen Zeiten ein gewisses Maß an Normalität erleben.

Gesellschaftliche Gesamtaufgabe



„Gerade solche Herausforderungen, denen wir alle uns aktuell zu stellen haben, rufen die gesamte Gesellschaft auf den Plan. Die Hagerer und Herdecker Bürgerinnen und Bürger haben im letzten Jahr ihr ohnehin hohes Engagement noch einmal verstärkt. Die Hilfeinrichtungen, die Wohlfahrtsverbände, die Vereine und besonders die unzähligen Ehrenamtlichen - sie standen alle zusammen und haben unglaublich couragiert gehandelt. Wir sind dankbar, dass wir über unsere Fördermöglichkeiten gegenüber diesen Menschen unsere Wertschätzung und Anerkennung dieser vorbildlichen Arbeit ausdrücken können“, fasst Frank Walter, Vorstandsvor-

sitzender der Sparkasse HagenHerdecke, die Geschehnisse zusammen und ergänzt: “Auch in diesem Jahr wird die Sparkasse den Menschen als Ansprech- und Förderpartner zur Seite stehen.“

Arbeiten auch Sie in einem Verein oder kennen gemeinnützige Projekte, die Unterstützung benötigen?

Alle Infos zu den Unterstützungsmöglichkeiten der Sparkasse HagenHerdecke sowie auch die unkomplizierte Antragstellung finden Sie hier: www.skhahe.de/helfen